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La Comuna es un sistema de auto gobierno 
ancestral, originario y milenario, para llegar 
a su plenitud se requiere voluntad política, 

unificar o mancomunar las soluciones de los pro-
blemas que son comunes en un sector donde coha-
bitan varios Consejos Comunales, se requiere uni-
dad, es allí, en una etapa superior donde el interés 
colectivo priva sobre lo personal. Estado Comunal 
denominado así por su estructura organizativa, es 
perfectible y se acopla a las distintas necesidades 
de las comunidades, los recursos provienen de dis-
tintos mecanismos, así como del Consejo Federal 
de Gobierno. Esta y otras Leyes, Ley Orgánica de 
Las Comuna y Ley de La Comunicación Popular, 
se debaten en la Asamblea Nacional para darle 
consistencia Legal y adecuarla a estos tiempos. 
Ya que las actuales son de dominación colonial. 
Debemos entender que desde la misma Asamblea 
Nacional encontramos trabas por interés grupal y 
atenta contra el desarrollo de una sociedad justa 
vía al socialismo del Siglo XXI. Esta es una mesa 
de tres patas, no podemos fallar con ninguna de 
estas tres Leyes. Hacemos un llamado de reflexión 
a la conciencia revolucionaria de nuestros Diputa-
dos para que ejecuten su responsabilidad histórica 
para la cual fueron electos, defender al pueblo y no 
a la oligarquía capitalista, tienen en sus manos la 
única oportunidad de sus vida para inmortalizarse, 
de lo contrario la historia se los cobrará. Ubíquen-
se, son capitalistas o socialistas, son revoluciona-
rios o contrarrevolucionarios; en esta revolución 
bolivariana, no puede existir medias tintas, llego 
el momento de grande decisiones y sabemos que 
ustedes pueden, son capaces de acciones heroicas  
y esta es única en el mundo, en cualquier época, 
hoy la tienen en sus manos para hacer realidad el 
sueño del Comandante supremo Hugo Chávez. 
Por ahora y para siempre. 

¡¡¡Comuna o nada!!!  

www.radiolimonera.blogspot.com

Diputada María León:

Chávez no murió de muerte natural, ¡lo asesinaron! 
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La proyección estadística indica ese tiempo y más, de un verdadero revolucionario es recuperar el 
tiempo con el tiempo, las luchas de ayer, y de hoy serán las mismas del mañana, serán para siempre, 
defender el legado; si bien es cierto que nuestro Comandante Supremo y eterno Hugo Chávez, le costo 
sangre dolor y lágrimas, preparar las bases fundacionales en un período de transición hacia el socialis-
mo, hoy a Nicolás Maduro y nosotros, estamos obligados a profundizar el socialismo chavista del siglo 
XXI. Desde este espacio reconocemos las acciones heroicas del gobierno en este sentido. Podemos 
decir que ya nació el socialismo chavista y esta en nuestras manos cuidarlo como a un niño que esta 
en constante desarrollo, no podemos darnos el lujo que este niño se desvié, es el hijo de Hugo Chávez, 
de S. E. Simón Bolívar, de nuestros indios y guerrilleros caídos por lo que somos hoy. Recopilamos 
algunas de estas acciones de Gobierno de Eficiencia de Calle. (Pág. 3)   

Los cien días de Gobierno de eficiencia en la calle son:
Cien o mil años de gobierno Chavista, 

revolucionario y bolivariano
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DIARIO CHACAO NACIONAL
Es un medio de comunicación independiente, sin compromisos con partido político 

alguno, que trabaja al servicio de la comunidad a la cual se debe enteramente, así mismo no 

se hace responsable de los conceptos emitidos por entrevistados, columnistas, colaboradores 
y avisos publicitarios, teniendo entre sus objetivos la defensa de la democracia, la justicia 
social y la paz; además de luchar por medios pacíficos y de conformidad con los principios 
del derecho internacional y de la constitución de la Republica Bolivariana de Venezuela 

Especial Prensa del Sur.-

Cuando a mediados de los 
setenta, el entonces joven 
presentador australiano, 

David Frost saltó a la fama por la 
serie de entrevistas (12 en total) 
que realizara al ex mandatario Ri-
chard Nixon, tres años después de 
la renuncia de éste a la presiden-
cia de los Estados Unidos, por su 
culpabilidad en el caso Waterga-
te; comenzó también con Frost la 
era de los programas de entrevis-
tas, los primeros planos que reve-
lan la psicología del entrevistado, 
el desnudamiento del alma de los 
personajes -sean artistas, políticos, 
profesionales o intelectuales de re-
nombre-, ante el gran público. Y 
comenzó el interés de la gente por 
pasar horas frente al televisor, a la 
espera de que el presentador o pre-
sentadora acorrale en su laberinto 
al invitado o invitada. Así lo hicie-
ron, luego de Frost -quien aún si-
gue vendiendo aquellas entrevistas 
por las que pagó a Nixon 600 mil 
dólares-, Larry King, Oprah Win-
dfrey, y hoy lo continúa haciendo 
Ismael Cala.

Y aunque el lector o lectora 
no lo crea, se trata de un juego 
de intereses y/o negocios de am-
bas partes, donde en ocasiones, 
el periodista o la empresa paga a 
la celebridad para que esté en su 
programa; en otras paga la cele-
bridad para ser entrevistado por 
el presentador o presentadora; y 
cuando no hay pago en metálico, 
igual vendrán los beneficios indi-
rectos de la publicidad y la fama 
acrecentada: es sólo eso, aunque 
uno como televidente, como oyen-
te, o como lector(a) de una revista 
usted crea ver y hasta se identifica 
con los rasgos humanos de alguien 

¿No hay libertad de expresión en Venezuela?
¡Quién “se cala” a Cala!

popular, gracias a la “sagacidad” 
de un(a) comunicador(a).

Cuando Cala ha dicho, por 
ejemplo, que lo llaman desde Ve-
nezuela gente dispuesta a pagar 
un pasaje de avión y su estancia 
en los Estados Unidos, con tal de 
estar en el programa del cubano-
canadiense que trasmite CNN en 
Español; lejos de asombrarme me 
hizo recordar aquel centenar de 
entrevistas que realicé para una 
famosa revista dominical venezola-
na; para cuya portada posó todo lo 
que brillaba en el mundo artístico 
y político de la primera década de 
este milenio.

Comprendí entonces, que el éxi-
to de una buena entrevista radica 
fundamentalmente en la prepa-
ración; hay que estudiar bien la 
obra, la carrera y vida del invita-
do, y hacerlo sentir cómodo ante el 
grabador, el micrófono y la cámara 
del fotógrafo o camarógrafo. Por-
que nada es más patético que un(a) 
“periodista” cuando se dirige a la 
persona a entrevistar con la consa-
bida frase “¡Échame el cuento!”, 
tan común por estas tierras en los 
últimos tiempos. De ahí que, los 
llamados “anclas”, conductores de 
la radio y la televisión se afianzan 
más, de manera proporcional al 
aumento de la mediocridad de las 
recientes promociones de comuni-
cación social.  

Así que, en la misma medida que 
eran publicadas y distribuidas de-
cenas de miles de aquella revista 
para la que trabajé con ahínco, au-
mentaba el delirio de las “celebri-
dades” por aparecer en ella, y éstas 
llamaban a mis jefes en la redac-
ción. Lo decepcionante fue saber 
que muchas de aquellas “persona-
lidades” pagaron grandes sumas 
a la empresa contratante para ser 

entrevistadas, y por su parte la em-
presa pagaba al entrevistador un 
salario mínimo por su intenso tra-
bajo: es la consabida fórmula del 
capital.

No estoy diciendo que, si los 
dueños de la publicación hubiesen 
pagado por cada pauta, mi trabajo 
habría sido mejor: siempre he teni-
do claro que un comunicador(a) con 
ética prioriza en primer lugar su 
credibilidad, su prestigio, por enci-
ma de cualquier ganancia. Ningún 
precio paga con justicia el esfuerzo 
intelectual. Lo que estoy diciendo 
es que Frost, Larry King, Oprah, 
Cala y tantos otros “fenómenos 
comunicacionales”, son 50% pro-
ductos del impacto transnacional, 
y 50% frutos de su conocimiento: 
en Cuba, por ejemplo, hay cientos 
de Ismael Cala que trabajan de sol 
a sol en emisoras nacionales y re-
gionales; excelentes periodistas, 
locutores(as), presentadores(as), 
narradores(as) deportivos, todos 
poseedores de estudios universita-
rios con altos niveles académicos: 
cualesquiera de ellos o ellas haría 
carrera internacional en CNN o en 
Telesur, y él lo sabe muy bien.

Y ya que llegamos a este punto; 
me referiré brevemente a la entre-
vista que hiciera este presentador 
de CNN al ministro de Comuni-
cación e Información venezolano, 
Ernesto Villegas, programa que se 
grabó en Venezuela en el marco del 
Día del Periodista.

Inicialmente, el ministro Ville-
gas se adelantó al periodista con 
una reflexión sobre la importancia 
de la información en el mundo con-
temporáneo, explicó que fue un 27 
de junio de 1818 cuando el Liberta-
dor Simón Bolívar fundó el Correo 
del Orinoco “que fue la herramien-
ta para dar la batalla en el campo 

de las ideas… para lograr la inde-
pendencia de todos nuestros paí-
ses”, estableciendo una importante 
relación entre el oficio periodístico 
y el compromiso con los ideales li-
bertarios y latinoamericanistas.

El Ministro, como buen comuni-
cador que también es, estuvo aten-
to en todo momento ante cualquier 
intento de definición previa de la 
realidad venezolana por parte de 
Ismael Cala, y reflexionó sobre el 
poder de la información, particu-
larmente cuando su producción y 
difusión es monopolizada por gran-
des conglomerados como CNN, 
corporación que ha mantenido una 
línea “abiertamente hostil con el 
Gobierno bolivariano de Venezue-
la”, según expresó Villegas sin pe-
los en la lengua.

Y como era de esperarse, Cala 
defendió a la empresa para la cual 
trabaja, asumiendo la postura libe-
ral clásica que utilizan las trans-
nacionales de la información para 
distorsionar la verdad. Por lo que, 
ante las frases lapidarias de Ernes-
to Villegas, repitió la manida frase 
de que “la opinión es libre”, y no 
una verdad verificable empírica-
mente y denunciada desde la ética 
de quienes luchan realmente por la 
verdad y la liberación de los pue-
blos.

Llegados a este punto; pensamos 
que no hay nada excepcional en un 
presentador como Cala, que se pa-
sea complaciente entre la farándula 
y los politiqueros “mayameros” cu-
banos, es conferencista sobre temas 
de autoayuda y crecimiento perso-
nal, jurado de eventos de belleza, 
y ahora también escritor de libros 
con fórmulas para el éxito y la for-
tuna. Toda una franquicia a corto 
plazo, ¡quién “se cala” a Cala! 

Por Ángel Cristóbal 
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La proyección estadística indica ese 
tiempo y más, de un verdadero revolucio-
nario es recuperar el tiempo con el tiem-
po, las luchas de ayer, y de hoy serán las 
mismas del mañana, serán para siempre, 
defender el legado; si bien es cierto que 
nuestro Comandante Supremo y eterno 
Hugo Chávez, le costo sangre dolor y lá-
grimas, preparar las bases fundacionales 
en un período de transición hacia el socia-
lismo, hoy a Nicolás Maduro y nosotros, 
estamos obligados a profundizar el socia-
lismo chavista del siglo XXI. Desde este 
espacio reconocemos las acciones heroi-
cas del gobierno en este sentido. Podemos 
decir que ya nació el socialismo chavista 
y esta en nuestras manos cuidarlo como a 
un niño que esta en constante desarrollo, 
no podemos darnos el lujo que este niño 
se desvié, es el hijo de Hugo Chávez, de 
S. E. Simón Bolívar, de nuestros indios y 
guerrilleros caídos por lo que somos hoy. 
Recopilamos algunas de estas acciones de 
Gobierno de Eficiencia de Calle. 

Prensa PDVSA.-El ministro Rafael Ra-
mírez constató la activación del servicio 
de gas directo en el sector La Llanada, de 
Cumana, en el estado Sucre. Anunció que 
160 mil hogares del país recibirán gas di-
recto para finales de este año y que el 15 de 
agosto, el hidrocarburo llegará a la isla de 
Margarita para alimentar las plantas termo-
eléctricas de la isla, luego de la activación 
de un segundo tramo del gasoducto G/J 

El Metro de Caracas forma a un 
grupo de sus trabajadoras y trabaja-
dores con discapacidad visual y au-
ditiva, con herramientas pedagógicas 
que les permiten enseñar el lenguaje 
de señas a todo el personal operativo 
de la empresa. La intención de esta 
iniciativa es contar con operadores in-
tegrales que puedan comunicarse sin 
problemas, y atender a las usuarias y 
los usuarios del sistema que presentan 

Los cien días de Gobierno de eficiencia en la calle son:

Cien o mil años de gobierno Chavista, 
revolucionario y bolivariano

Avanza proyecto de gasificación nacional 

160 mil familias tendrán gas 
directo este año

estado Sucre, donde 380 hogares recibie-
ron gas directo como consecuencia de la 
reciente activación del primer tramo del 
gasoducto G/J José Francisco Bermúdez, 
que se extiende desde Güiria (Sucre) has-
ta Barcelona (Anzoátegui).También indi-
co que esto viene a sustituir  la bombona 
y mejorar la calidad de vida en nuestros 
hogares y poder disfrutar de un combus-
tible limpio. 

José Francisco Bermúdez. 
En el marco del despliegue 
del Gobierno de Eficiencia 
en la Calle por el oriente del 
país, el ministro del Poder 
Popular de Petróleo y Mi-
nería y presidente de Pe-
tróleos de Venezuela, S.A. 
(PDVSA), Rafael Ramírez 
la marcha del proyecto de 
gasificación nacional, en 
un recorrido por el sector 
La Llanada, de Cumaná, 

LENGUAJE DE SEÑAS

discapacidad auditiva o de habla. Asi-
mismo, se busca sensibilizar al perso-
nal del subterráneo sobre el derecho a 
la inclusión y a una adecuada comuni-
cación que tienen quienes viven con 
esta condición. El Centro de Entrena-
miento Metro, después de varios años 
de trabajo, diseñó nueve módulos para 
la enseñanza del lenguaje de señas, 
que van desde el nivel básico hasta el 
avanzado.
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En el marco de celebración de los 
60 años de la revolución cubana 
en la Plaza José Martí en Caracas, 

la Diputada María León declaró para el 
Diario Gran cacique Chacao, referente a 
este punto lo cual tiene preocupada a la 
comunidad venezolana, latinoamericana 
y mundial. ¿Seguirá el Genocidio?

“En la campaña del camarada Ni-
colás Maduro hace la denuncia, dice 
Chávez no murió de muerte natural, fue 
asesinado. Y tampoco nosotros respon-
dimos. Hace dos meses vuelve a ratifi-
car, me van asesinar y al Presidente de 
la Asamblea Nacional Diosdado Cabe-
llo de la misma manera que asesinaron 
a Chávez. Nosotros un grupo de Dipu-
tados del estado Aragua, que firmamos 
este documento, dijimos que no puedes 
ser, que nadie responda, vamos a res-
ponder nosotros como voceros y voce-
ras del poder popular, vamos hacer un 
documento y recoger un millón de fir-
mas para presentar antes del ministerio 
público dirigida a la Fiscala Luisa Orte-
ga Díaz, donde le decimos que Chávez 
hablo de esto, que el Presidente Madu-
ro, también y que es necesario se abra 
una averiguación, ni siquiera estamos 

Diputada María León:
Chávez no murió de muerte natural, ¡lo asesinaron!

afirmando, estamos diciendo que se in-
vestigue. A mi me parece que una incon-
secuencia a un pueblo que le asesinen a 
su líder y se quede brazos cruzados”.

¿Esta convencida que al Presiden-
te lo mataron? 

Si estoy convencida.
¿Porque? 
Estoy convencida en primer lugar 

porque se ha dicho, el propio Maduro, 
enviaron a diferentes centros científi-
cos del mundo para que se investiga-
ra, el cáncer que tenía mi comandante 
y no pudieron identificarlo, es decir, es 
algo extraño que le inocularon, además 
ellos venían amenazándolo de muer-
te, lo amenazaron desde un comienzo 
y ya se habían descubierto veinte ca-
sos de atentados contra Chávez, claro 
lo hicieron de esta manera ¿Porqué? 
para adormecernos, para que nosotros 
el pueblo aceptáramos como voluntad 
divina y tu a la voluntad divina no te 
puedes oponer; entonces, todos des-
de que nos enteramos fue puro llorar 
y llorar, si ellos lo hubieran matado 
como lo han hecho con muchos líde-
res de nuestro continente e incluso lo 
de Kisner el cual dudo. Si ellos van a 

seguir matando a nuestra gente de esa 
manera y no reaccionamos, entonces 
como dice el documento, continuara 
el genocidio, nos matan como ellos 
quisiera. Es iniciativa de un grupo de 
parlamentarios como vocera del Poder 
Popular, firmamos María León, Betty 
Croquer, Hugo Sousa y William León 
, somos nosotros cuatro que comenzó 
la recolección de firma hace como un 
mes, están las planillas en todo el país, 
que la gente se entere, incluso algunos 

lo han puesto por internet, hay dos mé-
dicos en apoyo el Doctor Roger Cape-
ya y Felipe Guzmán, ellos ya pusieron 
esto en internet, hemos recibidos de 
ciento veinte movimientos populares 
de siete países, que se suman a la reco-
lección de firmas. Nosotros queremos 
que haya un millón de firmas y el día 
de la entrega de las firmas, lo impor-
tante es que sea un clamor popular, en 
una campaña nacional, en todas las 
Plazas Bolívar. Finalizo.

En la celebración del sexagésimo ani-
versario de la revolución cubana, en la 
Plaza José martí, logramos entrevistar al 
ex embajador de Cuba al camarada y ami-

Germán Sánchez Otero

Abril sin censura
creo que sesenta años después del Cuartel 
Moncada  del año 53, sin duda que uno se 
percata que ello, jóvenes que lucharon por 
la Independencia de Venezuela y demás 
países de Americe en el siglo 19 tuvieron 
la razón, hay que estar dispuesto a morir 
para que nuestros pueblo vivan felices, 
siempre y eso es un reto que todavía tene-
mos por el compromiso que tenemos por 
delante, no ha sido conquistado ser con-
quistada toda la independencia, no ha sido 
conquistada toda la justicia aun queda 
muchas acciones heroicas que realizaran 
otros jóvenes, otras, estamos seguros van 
a seguir ese ejemplo, con estos resultado, 
mucho más alentado con el esfuerzo y in-
cluso la disposición al sacrificio incluso a 
dar la vida, si fuera necesario de alcanzar 
esa libertad y capacidad para vivir de ma-
nera feliz todo el pueblo, hemos encontra-
do por fin después de más de doscientos 
años, como es la unión de nuestros pue-
blos. Para concluir seguir viviendo, se-
guir luchando, Maduro no es Chávez pero 
Maduro con todo el pueblo bolivariano 
es Chávez, el es el primero que ha dicho. 
Estoy seguro que va a darle continuidad 
junto al pueblo y las Fuerzas Armadas el 
Legado de Chávez.

go Germán Sánchez Otero expreso:
Chacao Nac.-“Sobre la experiencia de 

la Embajada del 12 de abril, se ha habla-
do mucho, incluso escribí un libro el año 

pasado y publicado en Venezuela que se 
llama abril sin censura, es una página muy 
triste, muy oscura ingloriosa que suscri-
bieron los escuálidos, los contrarrevolu-
cionarios, los traidores de este pueblo y 
que ha sido reivindicado con creses por el 
glorioso pueblo bolivariano, el propio día  
12 ya estaba en la calle buscando al Presi-
dente Chávez donde quiera que estuviera, 
devolverlo en su sitial de jefe de la revolu-
ción bolivariana, desde la Presidencia de 
la Republica Bolivariana de Venezuela, lo 
más importante que queda, es la experien-
cia, eso no ocurrirá jamás en Venezuela, 
bueno el pueblo esta además en condicio-
nes de evitarlo y la Fuerzas Armadas evi-
tarlo definitivamente.

¿Dígame cual el impacto político que 
tiene el 60 aniversario de la revolución cu-
bana en Latinoamérica y el mundo?

Muy feliz que la revolución cubana 
tenga una hermana tan ardiente, tan activa 
y fructífera, como es la revolución boliva-
riana y otros procesos patrióticos raciona-
lista, anti imperialistas, de reivindicación 
de los anhelos de los pueblos de nuestros 
continente, en Bolivia, en Ecuador, en Ni-
caragua, y en diferentes países América 
del Sur, del Caribe y centro América, yo 

El ex embajador Germán acompañado de los periodistas de prensa del Sur 
Felicia Jiménez y Ángel Cristóbal, durante el acto de la conmemoración del 
sexagésimo aniversario de la Rev cubana en la plaza José Martí
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Un grupo de 45 niños recibieron su pri-
mera comunión, quienes tuvieron 8 meses 
recibiendo la preparación de las Hermanas 
Misioneras de la Misericordia de Lomas de 
Baruta, junto a un equipo de la comunidad 
que se abocaron a la organización para que 
estuvieran niños de las diferentes terrazas. 
La misa fue realizada por el padre Luis Gui-
llermo, párroco de Baruta. Hoy estamos de 
fiesta en la Limonera porque estos niños es-
tán tomando su primera comunión y le hago 
la invitación a que sigan formando para con-
tinuar esta obra. Al final se compartió un de-
sayuno que prepararon en colaboración los 
padres de los comulgantes. Están recogiendo 
firmas para la construcción de una Iglesia.

Coral Bujanda Misli

Me he dedicado desde el inicio del mandato de 
nuestro Comandante Supremo el único e irrepetible 
querido Teniente Coronel Comandante Hugo Chávez 
Frías,   a recopilar las obras e inauguraciones hasta 
donde he podido y nunca jamás desde que nací vi algo 
tan sorprendente en la historia de nuestra amada  Pa-
tria Venezuela . El pueblo cada día recibe beneficios 
sociales,  flores de amor  por parte de un Gobierno 
cuya meta y objetivo es dar la Felicidad máxima po-
sible   a su pueblo, como  mandato de nuestro Liber-
tador Simón Bolívar  y de su hijo el soldado Hugo 
Chávez Frías, Hay fallas , errores, corrupciones pero 
todo esto se irá subsanando a medida que  los venezo-
lanos adquieran una conciencia pura recta, sembrada 
por valores y principios morales  y de una ética esen-
ciamente socialista   en pro del progreso de nuestra 
Patria ¡Chávez vive , los logros siguen!  

Obras del Gobierno revolucionario y Socialista
En 2013 el Metro de Caracas marcará hitos en 

materia de transporte público masivo
El presidente del Metro de Caracas, Haiman El 

Troudi, aseveró que el Gobierno Bolivariano le ha 
dado un gran reimpulso a la infraestructura asociada al 
transporte público masivo que se está construyendo en 
la región capital. Al respecto destacó que “en los cua-
tro o cinco últimos meses del año pasado, el Metro de 
Caracas pasó de atender 2 millones de usuarias y usua-
rios a diario a 2,2 millones”. Este incrementó se logró 
gracias a la inauguración de la estación Guaicaipuro 
del Metro Los Teques, del Metrocable de Mariche, del 
Sistema Buscaracas (Línea 7) y a la incorporación de 
nuevas rutas de transporte: “Son 200 mil personas que 
se dice rápido, pero que son atendidas al día de hoy gra-
cias a esta vigorosa política de expansión que adelanta 
el Gobierno Bolivariano”.  El Troudi anunció que este 
año el Metro de Caracas volverá a marcar hitos rele-
vantes con nuevas inauguraciones y grandes avances 

en las obras que desarrolla. Confirmó que próxima-
mente será inaugurada la estación Independencia del 
Metro Los Teques y se finalizará el periodo de prueba 
del Cabletren Bolivariano de Petare, que comenzará su 
operación comercial. También habrá avances impor-
tantes en la construcciónde la Línea 5 y del sistema 
Caracas-Guarenas-Guatire. “Ya todos pueden observar 
cómo se ha levantado ese bosque de pilas y capiteles 
a lo largo de toda la intercomunal Guarenas-Guatire, 
y comenzamos a instalar los tableros metálicos” sobre 
esas estructuras, expresó. Esta vía férrea elevada co-
nectará a Guarenas y Guatire en 2015, y a ambas ciu-
dades con Caracas en 2016 o 2017, “dependiendo de 
las complicaciones que tengamos en la excavación del 
túnel”, este año también comenzará la excavación del 
túnel que conectará a Guarenas con Caracas, mediante 
un trayecto de 18 kilómetros: “Es una obra importante 
que este mismo año comienza a ejecutarse para seguir 
en este vigoroso plan de expansión”.

Primera Comunión en la Ciudad Socialista La Limonera
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El comandante Hugo Chávez dejo un legado primero los ni-
ños generación de relevo de este proceso revolucionario. Como 
es costumbre en el mes de junio se celebra el día del niño, cada 
institución asume la responsabilidad de planificar actividades 
recreativas y juguetes para los niños donde también es un com-
partir familiar.

Vicepresidente Jorge Arreaza
 El Vicepresidente, Jorge Arreaza, conmemoró, a través de 
su usuario personal en la red social Twitter @jaarreaza el día 
del niño, desde Shanghái China.
¡Vivan Los Niños de Bolívar Y Chávez Por ellos todas las 
batallas de hoy para garantizar que sigan teniendo Patria!
Las políticas sociales que el Ejecutivo ha impulsado en be-
neficio de los más pequeños son innumerables, van desde 
garantizar el derecho a la lactancia, educación gratuita desde 
temprana edad a través de los Simoncitos, Escuelas Boli-
varianas, derecho a la salud, programas deportivos, dere-
cho a la alimentación. La niñez fue uno de los sectores más 
sentidos por el Comandante Supremo, Hugo Chávez, quien 
además creo programas sociales y de protección como es la 
Misión Hijos de Venezuela, Madres del Barrio; Canaimas y 
canaimitas las cuales, hasta el momento,  han sido entrega-
das  más de 2 millones de computadoras

Desde el parque Generalísimo 
de Miranda el canciller Elías Jaua  
compartió con los niños  desde 
temprana hora este domingo el día 
de los Derechos del Niño Niña y 
Adolescente con la compañía de 
recreadores comunitarios, que or-
ganizaron actividades recreativas 
y didácticas  “Hoy los niños del 
país han tomado todos los espacios 
con las autoridades de Venezuela, 
ministros, gobernadores, alcaldes, 
como lo ha orientado el presidente 
de la República, Nicolás Maduro, 
siguiendo el legado del líder de la 
Revolución Hugo Chávez”

El canciller Elia Jaua y protector de Miranda

En el día del niño y 
de la niña, enmarcado 
en el programa Gobier-
no de Calle, PDVSA La 
Estancia, a través del 
ministro del Poder Po-
pular de Petróleo y Mi-
nería, y presidente de 
Petróleos de Venezuela, 
S.A., (PDVSA) Rafael 
Ramírez, entregó tres 
parques infantiles “La 
Alquitrana”  en el esta-
do Nueva Esparta. 

Ministro Ramírez entregó 3 parques 
La Alquitrana en Nueva Esparta

Asi los llamo nuestro comandante supremo. Hugo Chávez

Los niños de la Patria celebraron su día

En la Ciudad Socialista 
se celebró el día del niño
PDVSA La Estancia realizó una programación de actividades 

de circo, payasos pinta carita magias donde disfrutaron los niños 
y adultos, realizando entrega de juguetes en cada terraza del 
urbanismo.    

Soy ConSCiente
ConSumo efiCiente
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Chacao Nacional.-
El 28 de lulio, el pueblo vene-

zolano celebró el 59 aniversario 
del natalicio de nuestro Coman-
dante Supremo Hugo Chávez 
Frías, en distintas regiones del país 
cada quien participo de acuerdo a 
su cultura y compromiso político, 
podemos mencionar en Petare se 
concentro Miranda con Elías Jaua, 
en la plaza el Indio Chacao, ca-
perucita Roja, en Barinas un acto 
especial, en el Cuartel de la Mon-
taña, así como el caso de la Ciu-
dad Socialista y Heroica Avivir La 
limonera la Vicepresidencia de La 
República Bolivariana de Vene-
zuela apoyo esta celebración, des-
de estas páginas damos las gracias 
a tan noble gesto de solidaridad 
con esta Comuna, podemos men-
cionar la participación de toda la 
comunidad, consejos comunales, 
comités multifamiliares, también 
varios artistas venezolanos de 
reconocidas trayectoria como el 
Criollaso Alex Peña, José Domín-
guez Joseito, (Camarita) Carlos 
Piñero coplero de Apure, el Chino 
de Pariaguan, Nayivi de la comu-
nidad, Tomás La Rosa y el Poeta 
Alejandro Mariño, destacamos la 
organización que estuvo a cargo 
del Consejo Comunal Avivir La 
limonera. 

Algunos testimonios: 
Adriana Niplin, vivo en la 

En la Plaza Chávez de La Limonera
Celebramos el cumpleaños 59 de Hugo Chávez

Terraza 11.6, grandiosamente 
dignificada, gloria a Dios, al Co-
mandante Chávez, el cual tenemos 
que seguir su legado para todos 
nosotros, hiso una visión de futu-
ro diferente, para toda la juventud, 
para todos los adolecentes, los al-
deanos y la clase media, y reivin-
dico al pueblo venezolano como el 
solamente lo supo hacer, en estos 
tiempos seguimos en la lucha, pro-
fundizando, amando, mas que todo 
involucrándonos en un gran senti-
do de pertenencia para que no sea 
en vano el legado de nuestro Co-
mandante, nací en la revolución, 
creo en la revolución y moriré en 

 
revolución. El pago, el saldo so-
cial que dejo la cuarta República, 
hoy nos sentimos reivindicados, 
tener un vivienda digna, estudios 
dignos, en otros tiempo metían a 
la gente en conteiner.

Carmen Miquelarena:
Vivo en la torre 6.4, primero 

que nada feliz porque estamos to-
dos unidos, somos lo que somos y 
lo que estamos, es un acto cultural 
estupendo, hace seguir viviendo al 
comandante a nuestro alrededor, 
gracias a el estamos aquí y gracias 
a el estamos viendo esto, para noso-
tros no ha muerto, lo tenemos aquí 
en la vivienda, en la Misión Mercal, 
Barrio Adentro, CDI, en Canaima, 
en el Deporte, Chávez Vive, ahora 
es cuando tenemos Chávez para 
rato, el legado es no dejarlo morir, 
ahora es que hay Chávez por siem-
pre y para siempre.

Juan Morales: 
Es importante recordar el na-

cimiento de nuestro Presidente 
Hugo Chávez, revivió la revolu-
ción que se había perdido hace 
años y nuestro deber como revolu-
cionario es mantenerlo vivo con lo 
que nos dejo, nos enseño nuestros 
derechos que estaban en la Cons-
titución, antes uno lo reclamaba 
sin éxito y ahora sí, nos dejo sus 
ideales, nos enseño la historia, nos 
hizo luchador por los Derechos. 
Darle las gracias por todo lo que 
nos enseño.

Alejandro Mariño:
Hoy es un día triste por un lado, 

porque ese gran hombre Coman-
dante, inspiración, no solamente 
para los habitantes de Venezuela, 
sino para Latinoamérica, el Caribe 
y al mundo, pero Chávez nos dejó 
también tareas, quiero insistir que 
esas tareas que siempre nos repi-
tió, conciencia y trabajo, tenemos 
que producir bajo esta circunstan-
cias, en todos los hogares tenemos 
que estar estudiando y producir 
en todos los espacios, estando en 
Vietnam veía como producían en 
pequeños espacios, en trojas, los 
aleros, sobre las piedras. Entonces 
esas dos tareas además de otras, 
podemos cumplirla, esta a nues-
tro alcance y cotidianidad, darle 
repuesta no solamente de corazón 
en el aspecto de recuerdo, sino en 
las tareas a cumplir, conciencia, la 
lucha contra el imperialismo, la 
meta y así nosotros dando el reco-
nocimiento a nuestro gran dirigen-
te Hugo Chávez Frías.

Fotos tomadas: Antonio 
Rojas y Chacao Nacional

Adriana Niplin

Carmen Miquelarena:

Bautizo del Libro Hugo Chávez

Tomas La Rosa artista 
nato del urbanismo

Los niños dibujando un corazon al presidente

Nayibet cantante 
del urbanismo

Alejandro Mariño

Juan Morales
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Arte une a los 
pueblosPor Dalila Corniel

DIRECTORA DE RELACIONES INSTITUCIONALES
Tlf: 0414 328.03.45

El
Correo: dalilaly@gmail.com

Con este tramo PDVSA La Estancia, a través del 
Plan Siembra Petrolera, y la inversión de 2 millones 
995 mil bolívares, intervino un espacio de 2 mil 300 
metros cuadrados (mts2) que cuenta con un paso pea-
tonal-vial de 300 mts2 que ralentiza la actividad vehi-
cular en esta importante arteria vial capitalina

PDVSA La Estancia, brazo social y cultural de 
Petróleos de Venezuela,  inauguró, el Tramo Piloto 
de Reordenamiento Urbano, en la avenida Francisco 
Solano, en Caracas, y con la inversión de 2 millones 
995 mil bolívares atendió 2 mil 300 metros cuadrados 
(mts2), como parte del proyecto de Rehabilitación In-
tegral del Bulevar de Sabana Grande y sus zonas de 
injerencia. 

El tramo piloto ubicado en entre las calles San 
Gerónimo y Negrín, a través de un pase vial de 300 
mts2, conecta al bulevar de Sabana Grande con la Pla-
za La Iglesia, lo que mejora la accesibilidad peatonal 
y ralentiza la actividad vehicular; lo cual “privilegia 
al peatón para que disfrute del caminar”, así lo ma-
nifestó, la gerente General de PDVSA La Estancia, 
Beatrice Sansó de Ramírez. 

En avenida Francisco Solano

Tramo Piloto de Reordenamiento Urbano 
se instaló en Sabana Grande

El Centro Nacional del 
Disco continúa apoyando el 
talento musical venezolano 

en todos los géneros
 
El disco como bien cultural y no como una 

mercancía es una premisa del Centro Nacional 
del Disco (CENDIS) y que día a día se hace  
evidente en los logros de cultoras y cultores 
dedicados a la música, quienes ven materia-
lizado su esfuerzo en una obra discográfica, 
formando parte del acervo sonoro venezola-
no.

La banda de rock Letelier y la cantora 
Zeneida Rodríguez recibieron por parte del 
CENDIS sus producciones discográficas. Co-
sas finas es el título del disco de Letelier, trío 
juvenil venezolano que desde 2009 incursio-
na en el escenario musical del país y también 
fuera de nuestras fronteras. Ésta producción 
está compuesta por 10 temas en la que se in-
cluye una versión acústica. “El Cendis nos 
sacó 1500 copias de nuestro disco porque lo 
importante es que la música, la cultura salga 
a la calle”, dijo el baterista de la banda Ismael 
Letelier. 

Por su parte, En cuerpo y alma es la prime-
ra producción como solista de Zeneida Rodri-
guez, integrante de varias agrupaciones como 
Pomarrosa, Vasallos de Venezuela, Piso 1 y 
profesora universitaria en el área de Educación 
Musical. “Yo tengo una sonrisa en mi rostro 
que no me la puedo quitar, me siento super 
feliz, porque esto no es un disco para mí, es 
para que todos lo escuchen”, dijo la cantora. 
11 son los teman que conforman esta obra dis-
cográfica de música tradicional venezolana, 
sin embargo “hay un poco de invento, tiene 
una gaita de tambora con un tema estándar de 
jazz, hay una fusión de tambores de Guatire 
con el Joropo Oriental que escribió César Gó-
mez, mi esposo”, aseveró la cantautora.

Pronto podrá encontrar estas producciones 
en las Librerías del Sur, la Fundación Centro 
Nacional de Artesanía y discotiendas privadas 
distribuidas en el territorio nacional.

Labor del Centro Nacional del Disco
El CENDIS tiene como principal objetivo 

reconocer, visibilizar el talento de las creado-
ras y creadores venezolanos y contribuir con 
la identificación cultural entre los habitantes 
de esta Patria, por lo que presta apoyo para 
la grabación, replicación, difusión y distribu-
ción, incluso en discotiendas privadas, de las 
producciones discográficas.

Co-producción y Plan de Apoyo al Artista 
son las modalidades de trabajo que el CEN-
DIS ofrece a la cultora y cultor venezolano, 
por ello la invitación es para que visite www.
cendis.gob.ve, verifique los requisitos y con-
signe su proyecto. (Fin/Prensa CENDIS)

25 metros, Robeilys Peinado 
Campeona Mundial, Mundial de 

Atletismo sub18, Marca de 4,
Medalla de Oro,  Ucrania

Desde los 
tres años, Ro-
beylis Peina-
do, practicaba 
gimnasia artís-
tica, pero des-
pués de una 
pausa breve, la 
actual campeo-
na mundial de 
salto con pérti-

Antonio Díaz
  El campeón en Kara-

te, fue recibido en el ae-
ropuerto por la ministra 
Alejandra Benítez con la 
medalla de oro obtenida 
En los juegos de Cali Co-
lombia.

Chacao nacio-
nal.-Campeones en 
la interligas realizada 
recientemente, éste 
grupo que oscilan 
entre 9 y 10 años for-
mado en las Minas de 
Baruta, viene prepa-
rándose para los jue-
gos nacionales que se 

Apoyo a traves de PDVSA
Equipo Infantil de Miranda

realizarán en el estado Zulia.  En el Urb La Limonera 
tenemos El niño Rafael Ángel Julio Contreras de 10 
años que forma parte de ese equipo ejemplo para mu-
chos. ¡Felicitaciones campeones! 

ga (garrocha) encontró su destino en el atletismo.
Hoy, a sus 15 años, es la número uno en el ran-

king mundial de la categoría de menores, y la monarca 
de la especialidad con registro de 4,25 metros, marca 
que consiguió la semana pasada en la Copa Mundo de 
Ucrania.

se colgó la presea dorada en la Copa Mundo. Su 
familia y entrenadores la consideran como una de las 
grandes promesas del atletismo venezolano. AVN
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Docentes, alumnos 
y representantes celebraron 

93 escuelas 
exhiben sus 

logros educativos 
en el Primer 
Encuentro 

Pedagógico 
Distrital 2013

 
Docentes, alumnos y represen-

tantes de 93 escuelas distritales se 
dieron cita este lunes en los espa-
cios de la Plaza Bolívar, el Teatro 
Principal y la Casa de Gobierno 
del Distrito Capital (GDC), para 
celebrar el Primer Encuentro Pe-
dagógico Distrital 2013, el cual 
consiste en una exposición de los 
distintos logros educativos que se 
han venido realizando en las dife-
rentes escuelas caraqueñas 

Con mano de obra de la comunidad se construirá un espacio 
de usos múltiples para el disfrute de todos sus habitantes 

El Alcalde del Municipio Bolivariano 
Libertador, Jorge Rodríguez, realizó un 
recorrido en la obra de la Casa Comunal 
y Deportiva calle Carbonell de Lomas 
de Urdaneta en la parroquia Sucre, para 

supervisar el avance de la construcción. 
Una construcción que desarrolla la Alcal-
día de Caracas a través de la Fundación 
Caracas, con una inversión de 55 millo-
nes 645 mil bolívares que fue aprobada 

por el Comandante Eterno Hugo Chávez, 
con la articulación de los Consejos Co-
munales para mejorar la cuidad de Cara-
cas, por aprobación presidencial del 11 
de octubre de 2012, donde también se 

incluyen el polideportivo de Santa Rosa 
en la Avenida Libertador, El Valle,  El 
Junquito, y la segunda etapa del Chino 
Canónico. 
Texto: Deivis Benitez /-Foto: Janverlis Velasco

Por: Yerli Rincones Rosales
Un total de 1.632 vencedoras y vence-

dores recibieron sus títulos de bachilleres 
en la IX Promoción de la Misión Ribas y 
a la VI Promoción de la Fundación para los 
Niños, Niñas y Adolescentes del Distrito 
Capital.

Desde el recuperado teatro “Aquiles 
Nazoa” la jefa de Gobierno del Distrito Ca-
pital, Jacqueline Faria y el presidente de la 
Fundación Misión Ribas en el territorio na-
cional, Orlando Ortegano hicieron entrega 
de los títulos.

Durante la actividad, Jacqueline Faria, 
indicó que a través de la Misión Ribas, el 
Gobierno del Distrito Capital cuenta con 
cuatro Centros de Educación Integral, los 
cuales reciben a adolescentes que han aban-
donado la educación escolar por sus condi-
ciones de vida.  

“En los Centro de Educación Integral 
recibimos madres adolescentes y adoles-
centes embarazadas que vienen de un en-
cuentro previo con los consejos comunales 

En el recuperado teatro “Aquiles Nazoa”
Más de 1600 vencedoras y vencedores 
Graduados a través de la Misión Ribas

y con todo el sistema de protección de la Al-
caldía de Caracas, las cuales nos son referi-
das y hacen todo el trayecto del bachillerato 
junto a nosotros”.  “Estas muchachas que 
entran embarazadas o con sus bebes recién 
nacidos cuentan con todo el apoyo, porque 

las recibimos con sus hijos (…) El bebe se 
encuentra en un multi-hogar, pero ellas al-
muerzan con él, reciben toda la orientación 
para dar lactancia materna y hacen talleres 
que les permite crecer como bachilleres y 
desarrollan sus actitudes hacia los oficios”.
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Es un invento que se ajusta al pen-
samiento político de un comu-
nista, de un revolucionario, Cha-

vista y bolivariano. Como decía Don 
Simón Rodríguez, “inventamos o erra-
mos” esta actividad debe ir de la mano 
con la cultura como punta de lanza para 
profundizar la Revolución Bolivariana 
de manera continua y no espasmódica. 
Desde nuestra sala de redacción Felici-
tamos a Ernesto por esta idea. 

Al respecto Ernesto 
Villegas expresó:
Porque algo aparezca publicado en 

La Comunicalle

La Comunicación 
rindió homenaje 

a los caídos los días 
14 y 15 de abril

Por Carlos Machado Villanueva
El Peaton- 

El Ministro del Poder popular para 
la Comunicación e Información, 
Ernesto Villegas, sostuvo que 

“hay una complicidad sistémica” de 
los medios de difusión privados vene-
zolanos con la arremetida fascista”, al 
cumplirse ayer 3 meses de la muerte 
de 11 personas en diferentes locali-
dades del país luego que el candidato 
derechista Henrique Capriles Radonski 
desconociera su derrota e incitara  a sus 
partidarios a través de la televisora pri-
vada Globovisión a ejercer  la violencia 
callejera. Tales afirmaciones las hizo 
en el foro “Comunicadores contra el 
fascismo”, en el que comunicadores al-
ternativos y comunitarios, y periodistas 
del Sistema Bolivariano de Comunica-
ción e Información rindieron homenaje 
a las11 víctimas de estos hechos, falle-
cidas  durante los días 15 y 16 de abril 
pasados a manos de exaltados militan-
tes derechistas mientras celebraban el 
triunfo del actual presidente bolivaria-
no Nicolás Maduro unos, y otros defen-
dían instalaciones médicas de “Misión 
Barrio adentro” de los ataques.

La ocasión sirvió así mismo para 
homenajear al periódico Tribuna Popu-
lar, del Partido Comunista de Venezue-
la, por su trayectoria de 60 años al ser-
vicio de las luchas de los trabajadores, 
campesinos y del pueblo venezolano en 
general por sus derechos.

la prensa, ya es conocido por la socie-
dad, eso necesariamente no es así, la 
vida en la calle común y corriente de 
carne y hueso, es el gran sujeto de la 
comunicación, en la calle es donde se 
dan los grandes intercambios y debates 
cotidiano, por eso hemos dado vida a 
esta iniciativa de Comunicalle, de algu-
na manera mescla lo mejor de la comu-
nicación, del periodismo, con las artes 
escénicas, ahí esta, es la comunicación 
humana, son expertos compañeros que 
han desarrollado su oficio teatral puesto 
al servicio de la comunicación popular, 
se hermanan, gente común y corriente 
que tiene la inquietud de comunicar. 
Aquí hemos visto una muestra de esa 
maravillosa fusión que hay  entre los 
llamados especialista en un área de-
terminada del conocimiento y la gente 
común y  corriente, lo queremos aplicar 
en el ámbito de la  comunicación, ya te-
nemos una experiencia muy bonita en el 
periódico Ciudad Caracas, se puede ver 
notas publicadas por periodistas con car-
net como nosotros al lado de notas escri-
tas por gente del periodismo ciudadano, 
un periodismo participativo que permite 
además la crítica constructiva a la gestión 
de gobierno, hay que hacer un reconoci-
miento a Jorge Rodríguez Alcalde de Lujo 
de esta Ciudad de Caracas, quien tuvo 
esta iniciativa en el año 2009, ha fomen-
tado que en ese periódico se publiquen 
quejas, reclamos y exigencia del pueblo 
de Caracas a la Alcaldía de Caracas. Es 
un ejemplo. De lo que nosotros queremos 
expandir del Sistema Bolivariano de la 
Comunicación e Información SiBCI.   

Especial Chacao Nacional

Zaida Arteaga, Colectivo El Petarazo
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Dia  17 DE AGOSTO DE 2013  
 ACTIVIDAD INFANTIL  

Teatro TEMPA
Lugar: TERRAZA 11

Charlas de Prevención de Cáncer de Mamas para la Comunidad La 
Limonera

Días Lunes 12, miércoles 14 y viernes 16 de agosto de 2013, en el 
Simoncito de La Limonera, Municipio Baruta. Edo. Miranda

Charlas sobre la prevención de VIH                        
dictará la Fundación Daniela Chappard

Días: lunes 5 y miércoles 7 de AGOSTO, 
Hora A partir 2:00 p.m. hasta las 6:00 Pm 

LUGAR: SIMONCITO LA LIMONERA
Participantes: 25 por taller.

PLANIFICACION DE CONCIERTOS 2013
1-Domingo 22 de Septiembre

Concierto SERENATA GUAYANESA
Hora: 3 pm 

2.-Sabado 16 de noviembre
Concierto Orquesta K-SUAL

Hora: 3pm

3- Sábado 14 de Diciembre
 Concierto 8va GAITERA

Hora: 3 pm

PDVSA LA ESTANCIA

Comuna Socialista 
Avivir La limonera             

Norberto Liendo Briceño

Por fin la comunidad de la Ciudad Socialista y Heroica  del Avivir 
La Limonera, ha madurado políticamente, hemos entendido que la 
Comuna es la solución colectiva a todos nuestros males, ya que nos 

mancomunamos para resolver los problemas que son comunes en las te-
rrazas de esta tierra sagrada desde épocas ancestrales. Estamos cumplien-
do dos años de luchas internas y externas, como ha costado convencer a 
nuestra gente para que se organicen en otros Consejos Comunales, anun-
ciamos que ya somos tres Consejos Comunales los cuales mencionamos a 
continuación: el primogénito Avivir La limonera, el segundo Hugo Rafael 
Chávez Frías, el tercero Por Amor a Chávez  y otros en formación. En este 
momento se debate en la Asamblea Nacional la Ley Orgánica del Poder 
Popular, para adecuar y dar asidero jurídico a las Comunas. De acuerdo a 
la Ley Orgánica de Consejos Comunales y de Las Comunas, nos podemos 
declarar en COMUNA con  la asamblea de toda la comunidad a través de 
la Carta Fundacional, la cual es vinculante, por supuesto realizando una 
consulta organiza electoralmente con los distintos consejos comunales y 
los que están en formación, o sea toda la comunidad. La actual Ley es am-
bigua, no dice con cuantos consejos comunales se puede organizar, cada 
quien la interpreta a su manera, lo más sano es lo que estamos haciendo 
sumar a todos los consejos comunales, de esta manera reorganizar las 
responsabilidades  del Ente Ejecutivo recaiga sobre otras personas. Esta 
Comuna esta decretada desde un principio, con un tratamiento especial, 
leamos en la entrada una valla que nos identifica “AVIVIR LA LIMONE-
RA Comuna Socialista.  
¡¡¡COMUNA O NADA!!!
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